



## Spaßfaktor stand im Vordergrund

Ein spannendes Sportjahr neigt sich beiden Leichtathleten des LC Adler Bottrop dem Ende zu. Mit einer Mischung aus Wettkampf, Weihnachtsfeier und Jahresabschluss ließen viele

Athleten beim Jahresabschluss das Sportjahr 2017 in der Dieter-Renz-Halle ausklingen. Fast schon traditionell traten zunächst die Altersklassen U8 bis U14 sportlich in buntge-

mischten Teams bei der Weihnachts-Olympiade gegeneinander an. Bei dem nicht ganz so ernst gemeinten Wettkampf stand wie immer der Spaßfaktor an erster Stelle. Foto: privat